

Newsletter



Den Herbst im Visier

An diesem Wochenende ist es wieder soweit, am Sonntag werden die Uhren um 3 Uhr in der Früh um eine Stunde zurückgestellt. Warum die „gewonnene“ Stunde nicht nutzen, um sich Gedanken über sein Visier zu machen?

Gerne wird der Saisonstart im Frühjahr genutzt, um das Visier zu wechseln. Hintergrund dabei: Das Visier zeigt Gebrauchsspuren und ist zerkratzt. Die Kratzer beeinträchtigen die Sicht, gerade bei Gegenlicht. Tief stehende Sonne und auch die Scheinwerfer entgegenkommender Fahrzeuge bei Dämmerung und Dunkelheit können eine „Blindfahrt“ durch Streulicht verursachen.

Doch genau diese Nachteile drohen umso mehr im Herbst als im Frühjahr. Dazu kommt, dass das Visier eher bei feuchter Witterung zu beschlagen droht, da hohe Luftfeuchtigkeit und wechselnde Temperaturen dies begünstigen.

Warum also nicht jetzt schon das alte, zerkratzte Visier tauschen und wenn möglich sogar gegen ein beschlaghemmend beschichtetes oder doppelwandiges (Pinlock) Visier auswechseln, um sicherer unterwegs zu sein.

Wer früher wechselt, hat länger was davon!

Eine Gute Fahrt!

Ihr ifz-Team



Newsletter weiterempfehlen

